
 
Der Ausschussvorsitzende wies auf die beiden Anfragen zu dem Thema Metropolregion 
Rheinland und deren Beantwortung hin. 
 
SkB Wickel merkte an, dass sich seine Fraktion eine ausführlichere Antwort 
gewünscht hätte. 
 
 


